



南相馬市立石神第一小学校



令和4年 4月28日発行
男子 27名 女子 40名
計67名



◇◇◇ 運動スローガン「自転車も ルールを守る ドライバー」◇◇◇
4月6日(水)から4月15日(金)までの10日間、春の全国交通安全運動でした。

そこで4月14日(木)に方部ごとの顔合わせの後、安全な登下校や家庭での過ごし方ができるように、方部ごとに危険箇所や横断歩道の安全な渡り方などを確認しました。また南相馬警察署長からの「家庭の交通安全推進委員委嘱状」を木野田莉桜さんが6年生を代表して受け取りました。事故のない1年間にしたいです。

◇◇◇ 楽しかった1年生を迎える会 ◇◇◇

1年生は、上級生が開いてくれた集会を通して学校生活への期待感を高め、集団の一員としての自覚をもたせる。2年生から6年生は、1年生に学校生活の楽しさを知らせることを通して上級生の自覚をもたせることをねらいとして、4月22日(金)に1年生を迎える会を実施しました。6年生が中心となって〇×クイズや仲間づくりゲームをしました。

最後に1年生が上級生手作りのメダルをたくさんもらい大喜びしました。お礼に1年生が覚えたばかりの校歌を元気いっぱいに歌いました。1日も早く小学校生活の慣れてほしいです。



◇◇◇ 山頂からの眺めは最高でした ◇◇◇

4月27日(水)、さわやかな春風の吹く中、最後まで頑張ろうとする気力と体力を養うとともに、何事にも積極的にチャレンジしようとする気持ちを育てることを目的に全校生で新地町の鹿狼山(標高430m)登山に挑戦しました。

上級生が1年生のリックサックや水筒などを持ってあげるなどの思いやり溢れる行動がたくさん見られました。苦勞して登った頂上からは太平洋や蔵王、一切経まで見ることができ、その景色のすばらしさに疲れも飛んだようでした。

下山後は新地町釣師防災緑地公園でおいしいお弁当を食べたり遊具で仲良く遊んだりで大満足の日となりました。お弁当や敷物、軍手などの準備物のご協力ありがとうございました。



1 班



2 班



3 班



4 班



5 班



6 班



7 班



8 班



緑地公園で遊ぶ子どもたち